

Sehr geehrte Damen und Herren

Ich wende mich an sie um meine große Wertschätzung für die Ausstellung zum Nagelbombenanschlag in der Keupstraße Ausdruck zu verleihen und eindringlich darum zu bitten diese wichtige Ausstellung dauerhaft zu erhalten.

Diese Ausstellung leistet einen bedeutenden Beitrag zur Erinnerung Kultur und zum Bewusstsein für die Folgen von Hass und Gewalt in unserer Gesellschaft. Sie ist nicht nur eine Dokumentation der schrecklichen Ereignisse, sondern bietet auch Raum für Reflektion und Emphatiewichtige Schritte hin zu einem respektvolleren und freundlicheren miteinander. Insbesondere in einer Zeit, in der Diskriminierung und Rassismus immer wieder die Schlagzeilen bestimmen, ist es unerlässlich, dass Ausstellungen wie diese bestehen bleiben.

Durch die Ausstellung wird den Opfern eine Stimme gegeben, und sie bietet eine wertvolle Gelegenheit, die Öffentlichkeit nachhaltig über die Auswirkung solcher Taten aufzuklären. Sie fördert das Gedenken, das Verstehen und das Weitertragen der Lehren aus der Vergangenheit in die Zukunft.

Wir bitten sie daher eindringlich, die Ausstellung nicht nur zu bewahren, sondern weiterhin zu unterstützen. Ihr Fortbestand